

Propietarios de florerías piden controles para vendedores ambulantes foráneos



La competencia desleal que produce la venta ambulante de floristas contra aquellos locales que deben afrontar altos costos operativos, se ha agravado en los últimos tiempos en toda la provincia, y San Rafael no es la excepción.

En este contexto, Pedro Morant, propietario de Florería Suhe, habló en FM Vos 94.5 y manifestó su total disconformidad ante este tipo de actividades que no cumplen con los pagos de los impuestos correspondientes.

«Estoy muy enojado, muy caliente por esta situación que me toca vivir. Es compleja la situación de los comercios, puesto que nos llenan de impuestos, y esta que es la época en la cual podemos vender un poco más, se nos llena la zona de vendedores ambulantes que vienen de afuera y no pagan un centavo. Yo estoy reclamando por los colegas y por mí, ya que hay muchos que no se atreven a hablar. Lo que más me indigna es que fui a la Municipalidad y me contestaron que los inspectores no dan abasto. Eso no puede ser, si somos solamente 10 puestos que hay en todo San Rafael. Incluso hay una ordenanza sobre que los vendedores ambulantes tienen que estar a cinco cuadras de las avenidas. Eso no se cumple de ninguna manera», aseveró Morant.

«Fui concejal, por ende yo firmé esa ordenanza. No pagan absolutamente nada, son gente de afuera. Es lamentable, no hay control de nada. Un día va a venir alguien a ponerse a vender carne en una esquina y se lo van a permitir. Me parece una falta de respeto total hacia el comerciante de San Rafael», añadió ofuscado.

Después, explicó algunas de las aristas más importante de la ordenanza, que según señaló, se encuentra vigente. «Como dije antes, el vendedor ambulante debe permanecer a cinco cuadras de las avenidas y caminar, por eso se lo denomina ambulante. No puede estar de forma permanente en una esquina. Los concejales deberían tomar como ejemplo a Malargüe, ya que los vendedores ambulantes pagan impuestos. Acá vienen, se paran donde quieren y listo», señaló.

«Los vendedores no son de acá, hay que ver los vehículos que tienen. Ningún florista de San Rafael lo podría llegar a tener. Son gente que proviene de Bolivia, y no tengo nada contra ellos, pero yo para sacar un canasto a la vereda de mi negocio tengo que pagar impuestos. No entiendo la situación, se te instala un tipo en la esquina y es un viva la pepa», agregó.

Después, aseguró que está muy cansado de la situación y remarcó que él se desempeña como comerciante desde hace muchísimo tiempo. «El 5 de agosto cumplimos 50 años de estar trabajando y luchando. Sinceramente ya estoy podrido, soy una persona grande que ya por mi edad debería estar tranquilo. Uno se la pasa rabiando y peleando para dejarle algo a sus hijos y nietos. Es algo terrible. Nos pusieron un trailer a dos cuadras de nuestro comercio. Alguien tiene que hacer algo», advirtió Pedro Morant.

Asimismo, criticó el accionar y los pocos controles que hay por parte de la comuna. «Si los inspectores están saturados, que pongan más personal. Deben ir con la policía y retirarle la mercadería. Eso es lo que dice la ordenanza. Mueven mucho dinero y no pagan nada. Yo estoy a favor de que el municipio recaude, pero no de esta forma, ya que nos están sacando la plata solamente a nosotros, y a los que vienen de afuera nada. Todos nos conocen, saben el servicio que brindamos. Pagamos siempre como corresponde, y queremos que la gente sepa dónde debe comprar. En este caso de la venta callejera, las flores se marchitan y no duran nada porque están al sol. No es tan fácil, hay que tener ciertos cuidados. Repito, no es gente local, es de otro lado, y eso es lo que más me molesta. Las personas que son de acá de San Rafael si tiene que vender durazno o lo que fuere que lo haga, en definitiva, es nuestra gente, pero los que vienen de afuera deben pagar», ratificó con firmeza al final de la charla.